

Windsbacher gastierten in St. Andreas

WT
12.7.21



Foto: Tim Wagner

WEISSENBURG – Nach dem beeindruckenden Auftritt vor drei Wochen in Pappenheim folgte am Freitagabend das zweite regionale Konzert des weltberühmten Windsbacher Knabenchors in der Region. Diesmal gastierte man in der St. Andreaskirche im Herzen von Weißenburg. Der über 40 Knaben starke, im Anzug gekleidete Chor unter der Leitung von Kirchenmusikdirektor Martin Lehmann und Alexander Rebetge (Chorleitungsassistent) war wie gewohnt voller Vorfreude und wurde von den vielen Gästen mit viel Applaus auf die Bühne gehoben. Neben geistlichen Klassikern wie „Jauchzet dem Herrn, alle Welt“ von Felix Mendelssohn Bartholdy und „Lobet den Herrn“ von Knut Nystedt sorgte gerade das stimmungswaltige Stück Laudate Dominum für einen kirchlich ungewohnten, aber

verdienten Szenenapplaus. Im Anschluss an den geistlichen Teil durfte sich das bunt gemischte Publikum dann noch über weltliche Chormusik freuen. Hier übernahm Chorleitungsassistent Alexander Rebetge das Zepter und Klassiker wie „O Täler weit, o Höhen“, „Hoch auf dem gelben Wagen“, „Morgen muss ich fort von hier“ und „Muss ich denn zum Städtele naus“ ertönten durch die gut gefüllte Kirche. Die Singpausen füllte Kantorat Michael Haag mit hochwertiger Orgelmusik. Für ihren Auftritt erhielten die Windsbacher herzlichen Beifall des Publikums. Die Freude, wieder ein Konzert besuchen zu können, war jedem Gast ins Gesicht geschrieben. Auch die Corona-bedingten Maßnahmen wurden von den Ordnern gut kontrolliert und jeder Gast hatte ausreichend Platz zur Verfügung. **tw**